

CAMPING :

- 1- Les réservations sont acceptées à partir du mois de Février. Les réservations peuvent être effectuées par courrier, e-mail, ou par téléphone mais avec une confirmation par écrit (contrat signé et acompte de 100 €).
- 2- Après réception de votre contrat et de l'acompte, vous recevrez un courrier de réservation qui confirme l'acceptation des dates de séjour et rend définitif le contrat de location.
- 3- La location est faite pour une période ferme déterminée. En cas de force majeure (décès, maladie grave, licenciement) dûment constatée, l'acompte vous sera remboursé, seulement en cas d'annulation quatre semaines au plus tard avant la date d'arrivée.
- 4- Arrivée à partir de 13h et départ avant 11h. **Le solde du séjour est à régler à l'arrivée**, et ne verra aucun remboursement de départ anticipé sauf accord de la direction.
- 5- Les locataires s'engagent à prendre possession de l'emplacement au jour fixé. A défaut, s'il n'a pas pris possession de l'emplacement 24 heures après le jour convenu pour son arrivée, la présente location est résiliée de plein droit sans aucune formalité et l'acompte versé sera conservé par le camping à titre de dommages et intérêts.
- 6- Le forfait comprend l'emplacement pour tente ou caravane ou camping car, une voiture, 2 ou 3 personnes selon la saison. L'électricité 6 A, est en supplément. Les emplacements sont limités à 6 personnes maximum pour des raisons de sécurité.

LOCATION MOBIL-HOME :

- 1- Les réservations sont acceptées à partir du mois de Février. Les réservations peuvent être effectuées par courrier, e-mail, ou par téléphone mais avec une confirmation par écrit (contrat signé et acompte de 50% du séjour).
- 2- Après réception de votre contrat et de l'acompte, vous recevrez un courrier de réservation qui confirme l'acceptation des dates de séjour et rend définitif le contrat de location.
- 3- La location est faite pour une période ferme et déterminée. Les réservations ne peuvent être modifiées que dans la limite de nos possibilités.
- 4- Pour toute annulation parvenue entre 10 et 4 semaines avant la date d'arrivée prévue = remboursement de 50% du montant de l'acompte versé à la commande.
AUCUN REMBOURSEMENT ne sera accordé en cas d'annulation à partir de 3 semaines avant la date d'arrivée prévue.
- 5- Arrivées à partir de 15 heures le jour de réservation, et départs avant 9 heures le jour de fin de la location.
- 6- Inclus dans le prix de la location : convertibles et lit 2 places, 2 lits 1 place, eau, électricité, gaz.

Tous les mobil-homes sont raccordés au réseau d'égoût.

Chaque mobil-home est équipé d'une terrasse, d'un kit vaisselle, d'un salon de jardin, d'un climatiseur, d'un micro-ondes et d'une télévision.

- 7- Une caution de 150 € sera déposée à l'arrivée. La caution sera restituée après l'état des lieux, déduction faite des éventuels dégâts. La location doit être rendue en l'état de propreté identique à l'état trouvé à l'arrivée. Dans le cas contraire, une somme forfaitaire de 50€ par ménage sera retenue.
- 8- La capacité d'accueil du mobil home (4, 6, personnes) est FERME pour une question d'assurance et donc de sécurité des personnes. Aucune personne supplémentaire (même enfant en bas âge) ne sera acceptée.

CONDITIONS GENERALES :

- 1- Seules les personnes dont le nom figure sur le contrat de réservation seront admises à séjourner sur le camping. Tout changement restera à l'appréciation de la direction du camping.
- 2- A l'arrivée, les personnes devront se présenter à la réception afin d'effectuer les formalités d'entrée au camping (taxe de séjour, solde du séjour). Mode de règlement possible : espèces, chèques-vacances, chèques, virement bancaire.
- 3- Aucun visiteur ne peut accéder au camping sans être préalablement passé par la réception afin de s'acquitter d'un droit d'entrée de 7 € par visiteur de + de 13 ans et 5 € pour les - de 13 ans. La direction se réserve le droit de limiter le nombre de visiteurs.
- 4- Les tarifs n'incluent ni la taxe de séjour, ni les frais de réservation.
- 5- Pour des raisons de sécurité, le nombre de véhicules est limité par emplacement :
 - Emplacement mobil-home 4/6 personnes : 1 voiture maximum
 - Emplacement caravane/tente : 1 voiture maximum.
 Les voitures supplémentaires devront impérativement stationner au parking extérieur non surveillé.
- 6- Toute personne est tenue de se conformer au règlement intérieur du camping, l'assurance responsabilité civile est obligatoire pour l'ensemble des locataires.
- 7- En cas de litige, le Tribunal de Draguignan est compétent.
- 8- Les places seront attribuées sans distinction dans l'ordre d'enregistrement des réservations. La direction se réserve la possibilité de modifier l'affectation du mobil home à l'arrivée. Dans le cas où le locataire souhaiterait à son arrivée un autre emplacement que celui attribué par le camping, il pourra être satisfait dans la limite des possibilités de la direction.
- 9- L'accès du camping sera fermé de 23h à 7h du matin pour tous les véhicules. L'accès se fera exclusivement à pied.
- 10- **Les animaux domestiques dangereux ne sont pas acceptés. De plus, la présentation de leur carnet de santé à l'arrivée est obligatoire. Les chiens de première catégorie sont formellement interdits.**



GENERALES RESERVATION CONDITIONS

CAMPING :

1. Reservations are accepted from February. Reservations can be made by post, e-mail or by phone. This must be accompanied by postal confirmation (signed contract and deposit 100 €).
- 2- After your contract and deposit are received, you will be sent a written confirmation, which indicates the acceptance of the dates of your stay and binds the contract.
- 3- The dates of your stay are defined. In the event of any major incident (death, accident, major illness redundancy) the deposit will be reimbursed, however the cancellation must be received at least four week before your arrival.
- 4- Arrival from 13 noon, departure before 11 noon. **The balance of the stay is to be paid at your arrival.** This will not be reimbursed if the departure is earlier than planned, unless the management are in agreement.
- 5- The client must take possession of their camping pitch on the agreed arrival date. If the client has not arrived 24 hours after the planned date, the reservation will be cancelled and the pitch freed. The deposit sent will be retained by the camping.
- 6- The package includes a pitch for tent, caravan or motor home, a car and 2 or 3.
The electricity is 6A, per pitch.

RENTED ACCOMMODATION MOBIL-HOME :

- 1- Reservations are accepted from February. Reservations can be made by post, fax, e-mail or by phone. This must be accompanied by postal confirmation (signed contract and deposit of 50%).
- 2- After your contract and deposit are received, you will be sent a written confirmation, which indicates the acceptance of the dates of your stay and binds the contract.
The remaining balance must be paid one month before arrival.
- 3- The accommodation is reserved for a defined period. Any requested modification will only be made if possible.
- 4- For any cancellation received between 10 and 4 weeks before the expected arrival date = refund of 50% of the amount of the deposit paid to the order.
NO REFUND will be given in case of cancellation from 3 weeks before the expected arrival date.
- 5- Arrivals from 3 pm on the day of booking, and departures before 9 am on the day of end of the rental.
- 6- Included in the rental price: convertible and bed 2 places, 2 beds 1 place, water, electricity, gas.
All mobil-homes are connected to the main drainage system. Each mobil-home has a terrace with garden furniture, and a fully equipped kitchen (see attached list), air conditional, microwave and TV.

- 7- A guarantee deposit of 150 € is required upon your arrival. This shall be given back on the day of your departure, minus any applicable repair costs. The mobile home must be left as clean as you found it. If the mobile home is not clean you will be charged 50 € for cleaning.
- 8- The number of persons staying in the mobile home is strict for insurance and security reasons. No extra persons (such as a little child) are allowed.

CONDITIONS :

- 1- The campsite will accept only the persons whose names are written on the booking contract.
- 2- All the participants must present themselves at the reception when they arrive to pay the tourist tax, to bring the wristband and to pay the balance of the stay. Cheques are not accepted : you could pay with cash, bank or credit card.
- 3- Visitors have to present themselves at the reception with a passport or identity justifies and they have 7 € per adult and 5 € per child (under 13).
- 4- The price do not include the tourist tax and the booking fees (not refundable).
- 5- For security reasons, the number of cars is limited on the pitch:
 - Mobil homes 4 and 6 persons : 1 car maximum
 - Place caravan : 1 car maximum
 - Extra cars : on the outside carpark
- 6- Every tenant is bound to follow the internal regulations of the campsite. All the tenants must have a civil responsibility insurance.
- 7- In case of dispute, the competent court is in Draguignan.
- 8- Pitches and mobil homes are assigned without distinction in the order of bookings received. The management reserves the right to modify the allotment of pitches upon arrival. If the client wants to change pitch, the camping team will do everything they can, within reason, to satisfy the client's wishes.
- 9- The main gate is closed between 23.00pm and 7.00am.
If the gate is closed, you can park near the campsite's entrance.
- 10- **Dogs like Doberman, Beauceron, German shepherds, Roversellers, Pitbulls are not allowed. Small dogs like poodles are accepted only with the head office agreement, and the price is indicated (extra).**